

**MENGEDUKASI ANAK TENTANG PROKES MELALUI KEGIATAN LOMBA  
MENG GAMBAR DAN MEWARNAI DI TK DHARMA WANITA DAN SDN 111  
LUNDO, BENJENG, GRESIK**

**Laniatul Mega Fiktiawati, Nia Nuuraini, Oktavia Putri Rahayu, Siti Farikhah,  
Hepfria Nur Rachma Purwanto, Chikita Freskilia, Dodi Jaya Wardana**

Program Studi Pendidikan Sekolah Dasar, Farmasi, Akuntansi,  
Manajemen, Hukum  
Universitas Muhammadiyah Gresik.

E-mail: [lanitulumegafiktiawati@gmail.com](mailto:lanitulumegafiktiawati@gmail.com); [nianuraini0@gmail.com](mailto:nianuraini0@gmail.com);  
[oktaviaputri5062@gmail.com](mailto:oktaviaputri5062@gmail.com); [farika1717@gmail.com](mailto:farika1717@gmail.com); [hepfriyarachma1@gmail.com](mailto:hepfriyarachma1@gmail.com);  
[chikifreskilia123@gmail.com](mailto:chikifreskilia123@gmail.com)

**Abstract**

Educating Children About Prokes through Drawing and Coloring Competition Activities is one of the University of Muhammadiyah Gresik's Real Work Lecture (KKN) programs which is a real form of concern and concern for S1 Elementary School Teacher Education students towards Indonesian students in the current Covid-19 pandemic era. In particular, students who are the target of this activity program are kindergarten and elementary school students in Lundo Village, Benjeng, Gresik, East Java. In order to carry out the KKN activity program, we students of Muhammadiyah University of Gresik educate children about the prevention program for the transmission of the Covid-19 virus by drawing and coloring competitions with the theme "Prevent the Spread of Covid-19". The sub-themes being contested are washing hands frequently with running water, staying at home, keeping your distance/avoiding crowds, not shaking hands, and wearing a mask if you are sick or when you are in a public place which is done with the intention of instilling new habits in the pandemic era. Coloring is one of the learning activities carried out to hone fine motor skills and creativity in children.

**Keywords:** competition, education, coloring

**Abstrak**

Mengedukasi Anak Tentang Prokes Lewat Kegiatan Lomba Menggambar dan Mewarnai merupakan salah satu program Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Muhammadiyah Gresik yang merupakan bentuk nyata perhatian dan kepedulian mahasiswa S1 Pendidikan Guru Sekolah Dasar terhadap para pelajar Indonesia di era pandemi Covid-19 seperti sekarang ini. Khususnya pelajar yang menjadi sasaran program kegiatan ini adalah siswa-siswi TK dan SD di Desa Lundo, Benjeng, Gresik, Jawa Timur. Dalam rangka menjalankan program kegiatan KKN, kami mahasiswa Universitas Muhammadiyah Gresik mengedukasi anak-anak tentang prokes pencegahan penularan virus Covid-19 dengan lomba menggambar dan mewarnai bertemakan "Cegah Penyebaran Covid -19". Dengan sub tema yang dilombakan adalah sering mencuci tangan pakai air mengalir, tetap tinggal di rumah, menjaga jarak / menghindari kerumunan, tidak berjabat tangan, dan memakai masker jika sakit atau jika berada di tempat umum yang dilakukan dengan maksud untuk menanamkan kebiasaan baru di era pandemi. Mewarnai merupakan salah satu kegiatan pembelajaran yang dilakukan untuk mengasah motorik halus dan kreativitas pada anak.

**Kata Kunci:** lomba, edukasi, mewarnai

**PENDAHULUAN**

Mengedukasi Anak Tentang Prokes Lewat Kegiatan Lomba Menggambar dan Mewarnai merupakan salah satu program Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Muhammadiyah Gresik yang merupakan bentuk nyata perhatian dan kepedulian mahasiswa S1 Pendidikan Guru Sekolah Dasar terhadap para pelajar Indonesia di

era pandemi Covid-19 seperti sekarang ini. Khususnya pelajar yang menjadi sasaran program kegiatan ini adalah siswa-siswi TK dan SD di Desa Lundo, Benjeng, Gresik, Jawa Timur. Dalam rangka menjalankan program kegiatan KKN, kami mahasiswa Universitas Muhammadiyah Gresik mengedukasi anak-anak tentang prokes pencegahan penularan virus Covid-19 dengan lomba menggambar dan mewarnai bertemakan "Cegah Penyebaran Covid -19". Dengan sub tema yang dilombakan adalah sering mencuci tangan pakai air mengalir, tetap tinggal di rumah, menjaga jarak / menghindari kerumunan, tidak berjabat tangan, dan memakai masker jika sakit atau jika berada di tempat umum yang dilakukan dengan maksud untuk menanamkan kebiasaan baru di era pandemi. Mewarnai merupakan salah satu kegiatan pembelajaran yang dilakukan untuk mengasah motorik halus dan kreativitas pada anak.

Masa anak-anak adalah fase golden age atau usia emas yang merupakan masa- masa pertumbuhan dan perkembangan dimana akan menjadikan anak lebih mudah dalam menyerap dan menirukan informasi yang didapatkan. Sehingga dengan kegiatan tersebut pun lebih mudah bagi orang tua untuk mengawasi pertumbuhan dan perkembangannya serta mengarahkan hal-hal positif seperti pembiasaan pola hidup sehat. Kegiatan lomba menggambar dan mewarnai ini bertujuan untuk sebagai ajang sosialisasi dan edukasi terkait adanya bahaya virus Covid-19 beserta cara pencegahannya melalui hasil karya masing-masing peserta. Selain itu, dengan adanya lomba menggambar dan mewarnai yang bertemakan edukasi Covid-19 ini sebagai fasilitator bagi siswa yang mempunyai bakat dibidang seni menggambar dan mewarnai untuk menunjukkan kemampuannya. 2 Dalam lomba mewarnai tersebut, diharapkan anak-anak teredukasi dan membiasakan diri memakai masker dan rajin mencuci tangan memakai sabun, sehingga kasus penularan covid-19 di usia anak dapat dikendalikan dan diminimalisir sedini mungkin.

## HASIL DAN PEMBAHASAN

Program kerja ini akan dilaksanakan oleh Program Studi PGSD. Kegiatan perlombaan menggambar dan mewarnai ini dilaksanakan pada tanggal 22-23 Desember 2021. Acara sosialisasi dan edukasi dilaksanakan pada : Hari/tanggal : Rabu-Kamis/ 22-23 Desember 2021 Tempat :

1. TK Dharma Wanita Persatuan Lundo
2. SDN 111 Lundo, Kec. Benjeng, Kab. Gresik

Program kerja ini dilaksanakan oleh Program Studi PGSD. Kegiatan perlombaan menggambar dan mewarnai ini dilaksanakan pada tanggal 22-23 Desember 2021. Sebelum kita melaksanakan kegiatan ini kami terlebih dahulu 6 meminta izin kepada kepala Desa Lundo, selanjutnya kami meminta izin ke kepala sekolah TK Dharma Wanita dan juga kepala sekolah SDN 111 Lundo, Gresik. Di hari pertama yaitu pada tanggal 22 Desember 2021 kami mengadakan lomba mewarnai di TK Dharma Wanita dengan peserta 40 peserta didik. Selesai melaksanakan lomba kami memilih 3 pemenang dengan kriteria mewarnai dengan rapi dan bagus. Untuk yang mendapatkan juara kami memberikan reward berupa snack dan susu. Dan yang tidak mendapatkan juara kami tetap memberikan reward yaitu susu kemasan. Pada hari ke dua yaitu pada tanggal 23 Desember 2021 kami mengadakan lomba menggambar yang bertema tentang "Pencegahan Covid- 19" kami mengadakan

lomba tersebut di SDN 111 Lundo, Gresik dengan peserta 36 peserta didik. Peserta didik diarahkan untuk menggambar dan mewarnai yang bertema “Pencegahan Covid-19” seperti contoh yang sudah disediakan. Selesai melaksanakan kegiatan kami memilih 3 pemenang dengan kriteria rapi dan bagus. Program kerja ini dilaksanakan oleh Program Studi PGSD. Kegiatan perlombaan menggambar dan mewarnai ini kami laksanakan pada hari Rabu, 22 Desember 2021, sebelum melaksanakan kegiatan ini kami sudah meminta izin kepada Bapak Kepala Desa Lundo, selanjutnya kami koordinasi dengan Bapak Kepala Sekolah SDN 111 Lundo dan disepakati kegiatan diikuti oleh peserta didik TK B dengan jumlah 40 siswa dan peserta didik kelas 6 dengan jumlah 36 siswa. Sebelum mengerjakan lomba mewarnai dan menggambar peserta didik diberi arahan terlebih dahulu bagaimana teknis pelaksanaan lomba. Untuk alat dan bahan yang digunakan sudah disediakan, mulai dari kertas bergambar, pensil warna, meja, dll.

Setelah memberikan pengarahan, lomba bisa dilaksanakan dengan waktu yang telah ditentukan. Selesai melaksanakan lomba, kami akan memilih 3 hasil karya yang paling bagus untuk dijadikan juara. Untuk yang mendapatkan juara kami beri reward berupa alat tulis dan snack. Bagi yang belum jadi juara kami juga memberikan reward berupa snack yang sudah kami sediakan. Dengan diadakannya lomba menggambar dan mewarnai ini siswa-siswi bisa melatih motorik, meningkatkan kreativitas, melatih anak mengenal aneka warna dan nama-nama warna, dan melatih anak untuk memilih kombinasi warna dan membantu anak untuk belajar keserasian dan keseimbangan warna.

## **KESIMPULAN**

Program KKN Khusus yang diadakan oleh LPPM Universitas Muhammadiyah Gresik yang bekerjasama dengan Badan Pertanahan Nasional Kabupaten Gresik melalui kegiatan pendaftaran tanah sistematis lengkap (PTSL) serta 1 Program Kerja sesuai dengan bidang studi / program studi. Program Kerja sesuai dengan bidang studi telah selesai dilaksanakan bertempat di Desa Lundo, Kecamatan Benjeng, Kabupaten Gresik, dalam bentuk memberikan sosialisasi dan Edukasi Lewat Kegiatan Lomba Menggambar dan Mewarnai kepada siswa/siswi TK dan SD. Pihak balai desa dan guru serta siswa berperan aktif dalam kegiatan pelatihan dan pastinya menerima dengan baik kedatangan mahasiswa KKN Khusus prodi PGSD Universitas Muhammadiyah Gresik. Hal tersebut merupakan faktor dari suksesnya pelaksanaan program kerja KKN Khususnya prodi PGSD pada tahun ini. Pada kesempatan ini kami ingin menyampaikan saran yang kiranya berguna bagi lembaga Perguruan Tinggi/Universitas maupun bagi pembaca. Diharapkan dari pihak Universitas bisa lebih bersikap profesional dalam menjalankan kegiatan KKN Khusus ini. Pihak Universitas seharusnya bisa menyiapkan kegiatan ini dengan matang, terutama dalam pembagian kelompok dan kejelasan waktu pelaksanaan. Agar setiap kegiatan yang dikerjakan diharapkan bisa berjalan dengan maksimal. Dan bagi para pembaca diharapkan dapat mengambil sesuatu yang bermanfaat dari laporan ini dan bisa melaksanakan kegiatan serta menyusun laporan yang lebih baik lagi.

**Daftar Pustaka**

- Baskoro, H., Dewantoro, A. Q., & Sukaris, S. (2023). Penyuluhan Literasi Uang Digital Bagi Siswa SMA Muhammadiyah 8 Cerme Gresik. *Jurnal Pengabdian Manajemen*, 3(1), 26. <https://doi.org/10.30587/jpmanajemen.v3i1.5947>
- R., S. K. H., Berliana, A., Sukaris, & Rahim, A. R. (2023). *Psikoedukasi : Pentingnya Pola Asuh dan Pengenalan Emosi Pada Anak Di Desa Kedukbembem, Kecamatan Mantub, Kabupaten Lamongan*. 5(September), 360-364.
- Sukaris, Alkusani, & Baskoro, H. (2023). *Penyuluhan Strategi Berinovasi Melalui Design Thinking dengan Konsep Efektuasi untuk Kesiapan Siswa Berwirausaha di SMA Muhammadiyah Cerme 8 Gresik Counseling on Innovation Strategies Through Design Thinking with the Concept of Effectiveness for Student R*. 03(01), 7-14.
- Suminar, E., Fitriyanur, W. L., Widiyawati, W., Fatkhiyah, D. N., & Nava, M. D. (2023). *Sosialisasi Tindakan Preventif Hiv / Aids Pada Remaja Di Smp Muhammadiyah 4 Gresik*. 6(2), 88-95.
- Widiharti, Sari, D. J. E., Chasana, T. A., Agustin, T. C., & Putri, N. N. D. (2022). Penerapan Terapi Tertawa Pada Lansia dengan Hipertensi. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 1(2), 85-94.
- Widiharti, Sari, D. J. E., Suminar, E., Rahmah, A., & Nabilah, C. (2023). *Peningkatan Pengetahuan Masyarakat Kelompok Rentan Sebagai Upaya Pencegahan Dan Deteksi Penyakit Degeneratif*. 2(1), 1-6.